

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA PARTICIPACIÓN DE LA MTRA. ROSARIO ROBLES BERLANGA, SECRETARIA DE DESARROLLO SOCIAL, DURANTE LA FIRMA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN ENTRE DICONSA Y EL GOBIERNO DEL ESTADO DE CHIAPAS.

San Cristóbal de las Casas, Chis., a 21 de marzo de 2013

Gracias.

Muy buenos días a todas a todos.

Muy buenas tardes, ya.

Señor gobernador Manuel Velasco Coello.

Señor presidente municipal Francisco José.

Mercedes, muchas gracias por tus palabras. Y eso que no sabes hablar español, ¿Qué tal si supieras? Nos armabas aquí la rebelión de las mujeres. Un aplauso enorme a Mercedes, por sus palabras.

Estimados integrantes del presídium.

Señoras, señores.

Realmente para mí es emocionante estar aquí el día de hoy, en este majestuoso lugar, en esta ciudad tan mágica, como se ha dicho, y hermosa como es San Cristóbal de las Casas, y de manera especial en este evento.

Un evento en el que estamos ratificando el compromiso del presidente Enrique Peña Nieto con los que menos tienen, con las mujeres y con los productores del campo.

Aquí hay hechos, compromisos cumplidos, porque como lo demostró siendo gobernador, hoy lo está demostrando siendo Presidente: cumple con sus compromisos y así lo estamos ratificando.

Y me da mucho gusto porque estamos hablando de que a través de Fonart vamos a apoyar ahorita, en este momento, a 457 artesanos, en su mayoría mujeres, y como mujer puedo decir que no hay mayor acto de autonomía y de dignidad que el salir adelante por nuestro propio pie.

Así como lo dijo, Mercedes, las mujeres van a demostrar que no necesitan de nadie, que por ellas mismas van a construir su propia historia de éxito, porque estoy absolutamente segura de que con el trabajo que ya realizan y con este apoyo del gobierno, darán este grito de libertad, de autonomía, un grito que les permita liberarse de las cadenas que hoy todavía nos atan a muchísimas mujeres en el país.

Así es que estoy muy contenta, realmente, de ser testigo de este hecho, de este evento. 457, y no voy a decir ya beneficiarios porque no estamos entregando prebendas, beneficios, vamos a hablar de derechohabientes; son hombres, y sobre todo mujeres, ejerciendo su derecho, el derecho a ser apoyados y reconocidos por el Estado, por el Gobierno mexicano, sobre todo si estamos hablando de mujeres y sobre todo si estamos hablando de indígenas.

Entonces, creo que, estamos en un momento muy importante, que además va en la línea de lo que ha planteado el presidente Enrique Peña, de trascender el asistencialismo, de definir una política social de nueva generación, que no sea asistencialista, que no sea paternalista.

Decía Mercedes, se trata de sembrar una semilla. Esta semilla tiene que ver con el trabajo. La gente no quiere dádivas. La gente lo que quiere es trabajar. La gente mexicana, los mexicanos y las mexicanas, tenemos orgullo y dignidad; no queremos poner la mano, queremos trabajar y eso es lo que hoy estas mujeres indígenas nos están diciendo: hay que sembrar una semilla. Hoy estamos sembrando esta semilla y seguramente vamos a recoger esos frutos muy pronto, para bien de todas sus familias y de sus hijos.

También estoy muy contenta porque, como lo decía Héctor Velasco, nuestro director de Diconsa, en el caso de Chiapas, por primera vez, se les compra maíz a los productores sociales. Esto es un giro; esto es un hecho histórico; esto es muy importante.

Estamos hablando de una nueva Diconsa, en consonancia con una visión social del Gobierno. Diconsa es una empresa, sí, pero es una empresa con sentido social. Y sí, la Cruzada Nacional Contra el Hambre tiene este

propósito de garantizar la alimentación de quienes menos tienen, de quienes viven en condiciones de pobreza extrema y carencia alimentaria.

El presidente Enrique Peña Nieto dijo que el primer objetivo para cumplir con la Cruzada Nacional Contra el Hambre es apoyar la producción de alimentos, es volver a convertir a México en un gran productor de alimentos y qué mejor cuando ahí están nuestros productores de maíz, requieren el respaldo de su Gobierno y unidos por las gestiones del gobernador Manuel Velasco y con la atención del Gobierno Federal, hoy estamos consolidando este convenio de compra de miles de toneladas de maíz para el bien de los productores.

La Cruzada Nacional Contra el Hambre, como lo hemos dicho muchísimas veces, no es un maratón de entrega de despensas; la Cruzada tiene que ver con el acceso a los alimentos, pero a través de fortalecer también la producción.

Hoy estamos haciendo esa unión: apoyar la producción de maíz y garantizar que nuestro sistema de abasto, de comercialización, que es Diconsa, permita que llegue este maíz a quienes hoy más lo necesitan para su alimentación. Esos son círculos virtuosos que queremos reproducir no sólo aquí en Chiapas, sino en todo el país.

Los productores locales, en alianza con Diconsa, para abastecer a los consumidores locales y, sobre todo, a los que están en esta condición de pobreza extrema y carencia alimentaria.

Así es que estamos en este evento tan importante, donde con éxito se está demostrando este nuevo rumbo, esta nueva política social, mandatada por el presidente Enrique Peña Nieto y así, entre todos, de la mano, estamos demostrando que juntos podemos mover a México, que estamos moviendo a México.

Muchas gracias.

ooOoo